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NOM et Prénom : SOULIÉ Estrella

Les rotaviroses en médecine vétérinaire

Etude bibliographique

RESUME : En médecine vétérinaire et humaine, les rotavirus sont l'une des causes majeures de diarrhées infectieuses

chez les jeunes individus. Ils infectent les animaux d'élevage mais aussi les animaux domestiques, et ont une répartition

mondiale.  Ils  sont  à  l'origine  d'une  maladie  fortement  contagieuse,  appelée  rotavirose,  qui  entraîne  de  lourdes

conséquences  économiques  et  pour  la  santé  animale.  Nous  étudierons  particulièrement  ici  les  rotaviroses  chez  le

poulain, le porcelet et le veau. La prise en charge des animaux malades se fonde sur un traitement de support et la

gestion des signes cliniques et des potentielles complications. En élevage, la prévention des rotaviroses passe par des

mesures sanitaires, la vaccination des femelles gravides et de bonnes pratiques d'élevage. Les rotavirus ont une grande

diversité génétique et montrent un fort potentiel zoonotique, de nouveaux génotypes sont fréquemment identifiés, dont

la virulence au sein des populations animales et humaines est imprévisible.

MOTS-CLES : Rotavirus, diarrhée virale, nouveau-né et jeune, vaccination.

Rotavirus diseases in veterinary medicine

Bibliographic study

ABSTRACT : In veterinary and human medicine, rotaviruses are one of the main causes of infectious diarrheas in

young individuals. They infect livestock but also domestic animals, and they have a global distribution. They cause a

highly contagious disease, called rotavirosis, which has serious economic and animal health consequences. Here, we

will focus on rotavirosis in foal, piglet and calf. Treatment for sick animals is based on supportive care and management

of  clinical  signs and  potential  complications.  In  farms,  rotavirus  diseases  can  be  prevented  by sanitary measures,

vaccination of gravid females and good husbandry practices. Rotaviruses have a high genetic diversity and show a

considerable zoonotic potential, new genotypes are frequently identified, and their virulence within animal and human

populations is unpredictable.

KEY WORDS : Rotavirus, viral diarrhea, neonate and young, vaccination.
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